

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Freitag, 13.10.2023, 02:00 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Alles, was der Mensch verteidigt, es ist stets und restlos wertlos

Denn, es ist stets die Furcht, die verteidigt. Sie verteidigt ein vermeintliches Recht, dieses sich über Besitz und Kontrolle definiert, also über jenen Besitz, dieser in Wirklichkeit den Menschen besitzt, und ihn somit sich unterwirft und ihn des **Lebensrechts** beraubt bzw. es ihm verweigert, und ihm alsdann nur eine minderwertige Existenz erlaubt und gewährt, diese Existenz den Bedingungen der Furcht ausgeliefert ist, dieser ausnahmslos dient und sie bedient. Doch kein Besitz kann das Leben ersetzen oder sich ihm gleichstellen, sondern wird es entwerten, zersetzen und zerstören.

Ich weiß, dass die Wenigsten dies verstehen!

Und doch bezeuge ich Euch

Die Attacke der Hamas gegen Israel definiert keineswegs eine Verteidigung, sondern einzig die Forderung nach dem **Recht auf Leben!** Und diese gerechte und ihr zustehende Forderung der Hamas an Israel, diese Herausforderung offenbart und bezeugt nun dem Rest der Welt, die heillose Mobilmachung der größten Terrororganisation der Menschheitsgeschichte, deren Verantwortliche tatsächlich glauben, dass die Erde deren unantastbarer Besitz sei, also ihnen allein gehört, und somit von ihnen verteidigt werden muss!

Ich sag Euch was

Die Köpfe dieser Terrororganisation sind mehr als nur geisteskrank, nämlich völlig entartet. Sie sind in einer Weise entartet, dass es hierfür keine Worte gibt. Jeder Einzige von diesen entarteten Kreaturen ist ein Monster, ein gieriges und unersättliches Monster. Daher gibt es auch so viel Armut und Leiden auf der Erde, weil sie nie genug kriegen, und nie genug haben werden. **JA**, mit ihrer Mobilmachung beabsichtigen sie zu sichern, was ihnen nicht im Entferntesten gehört, ihnen auch nie gehörte und ihnen auch nie gehören wird!

Und somit muss deren tollwütiges Handwerk des "**LUG und TRUG**" auf Ewig beendet werden, dass deren Terror der globalen Kolonialisierung sich nicht wiederholt bzw., nicht weiter voranschreitet! Denn deren Voranschreiten bediente sich bisher aller Mittel des Terrors, wie deren Vergangenheit unleugbar bezeugt, und ausschließt auch nicht ein nukleares Finale, dieses es fürwahr heraufbeschwört

Und daher bin Ich!

Und mein Wort steht zeitlos im Staub Geschrieben und gilt ewig

Gerhard olinczuk treustedt
13.10.2023